
ОРГАН
ВЫКСУНСКОГО

ГОРКОМА И 
РАЙКОМА ВКП(б)

ГОРОДСКОГО 
И РАЙОННОГО 

СОВЕТОВ
ДЕПУТАТОВ
ТРУДЯЩИХСЯ

Парторганизация 
и экономина производства

Решения XVIII Всесоюзной кон
ференции ВКП(б) о задачах пар
тийных организаций в области про
мышленности и транспорта являют
ся боевой программой действий по 
улучшению работы предприятий и 
транспорта. Эти решения были 
встречевы единодушным одобрением 
советского народа, который видит 
в них неустанную заботу партии 
Ленина—Сталина о дальнейшем 
развитии социалистической промыш
ленности, являющейся основной 
базой развития всего народного хо
зяйства страны.

XVIII партконференция, обязав 
партийвые организации бороться за 
ежедневное выполнение производ
ственной программы каждым пред
приятием, сменой, бригадой, став
ком, указала, что парторганизации 
должаы повседневно заниматься эко
номикой производства, вопросом 
себестоимости продукция, характе
ризующей качество всей работы 
предприятия.

Прошедшее на - днях собрание 
городского партактива по обсужде
нию итогов XVIII партконференции 
отметило^ что в области экономи
ческих показателей предприятия го
рода не добились экономии госу
дарственных средств ни по одному 
показателю хозяйственной деятель
ности.

Это еще раз подтверждает то, 
что партийные организации зани
мались работой завода поверхно
стно.

Руководители парторганизаций 
считали, что если производственная 
программа выполняется, то значит 
партийная работа поставлена хоро
шо, коммунисты занимают аван
гардную роль на производстве, 
тогда как с вопросами себестоимос
ти, брака, содержанием оборудова
ния дело обстоит плохо, отчего 
предприятие терпит убытки и не
додает государству продукции.

Так, например, мелкисортный 
цех металлургического завода про
грамму по количеству выполнял и 
все же имел большой брак, кото
рый за 1940 год составил 7,5 
вроцента, в результате цех потерял 
3424 тонны проката. Однако, це
ховая парторганизация мало за
нималась качественными показа
телями. Такое же положение н 
в новотрубном цехе, начальник 
которого тов. Быстров признал, что 
они слабо внедряют технологичес
кую инструкцию, ве учат людей, 
чтобы план выполнять не только по 
количеству, но и по качеству.

О назначении персональной пенсии и выдаче 
единовременного пособия семье погибшего

при исполнении служебных обязанностей капитана 
орденоносца товарища Афанасьева С. Н.

Совет Народных Комиссаров СССР 
постановил:

1. Назначить семье погибшего 
при исполнении служебных обязан
ностей старшего летчива-испытате- 
ля капитана орденоносца товарища 
Афанасьева Сергея Николаевича 
персональную пенсию в следующих 
размерах:

Поверхнсстное руководство пар
тийной организации металлургиче
ского завода приводит к тому, что 
в результате потерь от брака завод 
в 1940 году недодал стране про
дукции около 12 процентов годо
вого плана. Убытки от брака, 
простоев, пергжога топлива и пе
рерасхода электроэнергии составили 
6231 тысячу рублей.

Отсутствие борьбы парторганиза
ций с бесхозяйственностью, нера
дивым отношением к материалам, 
сырью, создает благоприятную поч
ву для злоупотреблгний и хищений. 
Так, например, в результате пло
хого состояния учета материалов и 
сырья на металлургическом заводе 
при инвентаризации обнаружена 
недостача полуфабрикатов ва 37 
тысяч рублей. На машиностроитель
ном заводе недостача по незавер
шенному производству выразилась в 
182 тысячи рублей, а ведь это ве
дет к срыву выполнения программы.

Слабо внедряется новая техника. 
Например, на заводе ДРО неудовле
творительно осваиваются новые ти
пы машин, ва металлургическом 
заводе совершенно мало работают 
над вопросом выпуска высокока
чественных сталей.

Об этих п других недостатках в 
работе парторганизаций говорили 
выступающие ва городском парт
активе, причем актив указывал па 
то, что к практической реализации 
решений XVIII партконференции, 
партийные и хозяйственные руково
дители заводов приступают очень 
медленно. В результате план заво
дами не выполняется, до сего вре
мени нарушается технологическая J 
дисциплина, имеется большой брак, I 
пережог топлива.

Такую раскачку дальше терпеть 
нельзя. „Необходимо помнить— 
указывала передовая газеты „Прав
да"—что выполнять на деле реше
ния конференции, план 1941 го
да необходимо уже сейчас, без 
раскачки, не придерживаясь гнилой 
„очередности": сначала подольше 
поговорить, затем неторопливо пе
рейти к делу".

Задача партийных организаций 
города и района быстрей пере
строить свою работу по руководству 
промышленностію и, глубоко вникая 
в экономику производства, мобили
зовать партийных и непартийных 
большевиков на ежесуточное вы
полнение плана заводами как по 
количеству, так и по качеству, по 
ассортименту, по установленной се
бестоимости.

Жене Гаисаи Сергеевне, сыну 
Рудольфу и сыну Олегу—500 руб
лей в месяц;

Матери Юлии Ивановне Афанасье
вой—250 рублей в месяц.

2. Выдать семье тов. Афанасье
ва С. Н. единовременное пособие 
в размере 10 тысяч рублей.

(ТАСС)

Указ
Президиума Верховного Совета
РСФСР

О созыве Четвертой Сессии Верховного 
Совета РСФСР

Созвать Четвертую Сессию Верховного Совета Российской Совет
ской Федеративной Социалистической Республики первого апреля с. г. 
в г. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР 
А. БАДАЕВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 
П. БАХМУРОВ.

Москва, 10 марта 1941 г.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА COOP
О НАЗНАЧЕНИИ ТОВ. САБУРОВА М. 3. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ГОСПЛАНА СССР 
И ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА 

НАРОДНЫХ КОМИССАРОВ СССР
Назначить тов. Сабурова Максима Захаровича Председателем Гос

плана СССР и Заместителем Председателя Совета Народных Комисга- 
ров СССР

Председатель Президиума Верховного Совета СССР 
М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль.
10 марта 1941 г.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
О НАЗНАЧЕНИИ ТОВ. ВОЗНЕСЕНСКОГО Н. А. 

ПЕРВЫМ ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
СОВЕТА НАРОДНЫХ КОМИССАРОВ СССР

ПО ЭКОНОМСОВЕТУ
Назначить тов. Вознесенского Николая Алексеевича первым 

Заместителем Председателя Совета Народных Комиссаров СССР по 
Экономсовету, с освобождением его от обязанностей Председателя 
Госплана СССР.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР 
М. КАЛИНИН.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
А. ГОРКИН.

Москва, Кремль.
10 марта 1941.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- ------- - - - - - -

Источник
колхозной силы и энергии

В прошлом году бригада, руко
водимая Ф. С. Ивановым в колхо
зе „Оборона" получила урожай вы
ше других, доказав тем самым, 
что и на наших землях можно по
лучить хороший урожай, надо толь
ко приложить руки и вести пра
вильную обработку, шире исполь
зуя достижения агротехники.

Достичь еще большего поставили 
своей целью колхозники этой брига
ды и упорно борются за выполне
ние намечевнах агромероприятий. 
План вывозки на поля удобрений 
эта бригада значительно перевыпол 
нпла как по вавозу, а также и по 
торфу. Не отстает от Иванова в 
вывозке удобрений и бригада Сус
лова И. Т.

Колхоз в целом к весеннему се
ву подготовился неплохо, но еще 
имеются недостатки, за устранение 
которых нужно взяться со всей, 
присущей обороновцам энергией в 
решительностью.

Проверка семян в районной ла
боратории показала, что просо в 
пшеница не кондиционны, им тре
буется дополнительное и более1

Неоценимое
постановление

Постановление Совнаркома СССР 
п Центрального Комитета ВКИ(б) 
„О дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение урожай
ности сельскохозяйственных культур 
и продуктивности животноводства 
по Горьковской области" с радостью 
встретили все честные труженика 
колхозов.

На примерах из работы отдель
ных бригад н колхозников я хочу 
показать, что дает это постановле
ние честным труженикам.

Бригада, руководимая Красяобае- 
вым И. 6., в колхозе „Краоный 
родник" в прошлом году ■ получила 
урожай зерновых по 16 центнеров 
в среднем с каждого гектара. Ози
мой ржи она собрала с 20 гекта
ров по 15,7 центнера, овса с 10 
га по 23 центнера, проса с 17 га 
по 14,5 центнера и гороха с 6 га 
по 10,3 центнера.

Перевыполнив план урожая, чле
ны этой бригады по постановлению 
Совнаркома СССР и ЦК ВКП(6), 
которое вводится в 1941 году, 
получили бы дополнительной опла
ты 5698 килограммов зерна, а эго 
значит, что на каждый выработан
ный бригадой трудодень приходится 
дополнительно около 700 граммов. 
В 1941 году такую, а возможно 
и еще большую, доплату они полу
чат, если не снизят, а повысят 
урожай.

Еще более выразителен второй 
пример. Свинарки колхоза „Павять 
Ильича" Мария и Ненила Курни
ковы в 1940 году получили от 
каждой свиноматки по 24 деловых 
поросенка. По новому постановле
нию они имеют право на получе
ние с фермы в личное пользование 
по 14 поросят каждая, кроме ос
новной оплаты в трудоднях.

Много и еще7 можно привести 
таких примеров, но и из сказанно
го ясно, какие поощрения получат 
за свой труд вое те колхозники, 
которые неустанно борются за ук
репление общественного хозяйства» 
за повышение урожайности и про
дуктивности животноводства.

Каждый колхозник должен сейчас* 
продумать это постановление, со
ставить для себя план—где и как 
он будет добиваться нрава на по
лучение дополнительной оплаты за 
образцовую работу, а возможности 
к этому у каждого колхозника, зве
на и у каждой бригады неограни
ченны

Главный агроном райзо
Л. М. ЛЕОНТЬЕВ.

ХРОНИКА
Совнарком СССР назначил гене

рал-лейтенанта авиации тов. Рыча
гова П. В. и армейского комисса
ра І-го ранга тов. Запорожец А.И. 
заместителями Народного Комисса
ра Обороны.

(ТАСС)

тщательное сортирование что дол
жен организовать техник полевод 
М. А. Иванов.

Все работы в колхозе произво
дятся ва живой тягловой силе. Ра
бочих лошадей имеется 121, но 
только 60 процентов из них сред
ней упитанности, а для остальных 
требуется отдых и усиленная норма 
кормления. Далеко не всегда и не 
всех лошадей чистят конюхи и 
ездовые. Пример образцового отно
шения к коням показывают ездовые 
К. А. Ганин я Н. И. Комаров, 
они ежедневно чистят лошадей ва 
которых работают.

Постановление Совнаркома СССР 
и Центрального Комитета ВКП(б) 
„О дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение урожай
ности сельскохозяйственных куль
тур и продуктивности животновод
ства по Горьковской области" по
служит новым источником силы, 
энергии и инициативы, направляе
мых на достижение стопудового 
урожая зерновых и высокой про
дуктивности животноводства.

И. ИВАНОВ.
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Партийная ЖизнЬ

Боремся за образцовую 
подготовку к весеннему севу

Первичная партийная организа-) 
ция в к птозе имени Карла Маркса 
существует третий год. В настоя
щее время в ней состоят пять че
ловек—четыре члена и один кан
дидат. Все они на руководящей 
работе, за исключением одного, 
работающего шофером. Председа
тель колхоза, заведующий МТФ, 
ветфельдшер—коммунисты.

По роду выполняемых работ чле
нами и кандидатами партии можно 
судить, что партийное влияние иа 
хозяйственную деятельность колхоза 
должно быть достаточным. Однако, 
отстаем мы в социалистическом со
ревновании с колхозом имени Вто
рого краевого съезда Советов.

Успешно справился колхоз с 
уборкой урожая прошлого года, а 
также с выполнением государствен
ных обязательств по заготовке сель
хозпродуктов. Осталось не погашен
ной только ссуда семян клевера 
из-за неурожая его. Значительные 
достижения имеются и в развитии 
общественного животноводства.

Финансовый план 1940 года 
выполнен колхозом и колхозниками. 
Успешно выполняются финансовые 
обязательства п по плану первого 
квартала текущего года.

Всеми этими вопросами партий
ная организация занималась повсе
дневно, обсуждала их на своих 
собраниях и расставляла силы для 
успешного разрешения.

Сейчас основным вопросом рабо
ты партийной организации являет
ся подготовка колхоза к весеннему 
севу, образцовому его проведению 
и достижению новых побед во всех 
отраслях хозяйства.

На партийном собрании мы впер
вые обсудили вопрос о подготовке 
к весеннему севу в первых числах 
января, где были отмечены основ
ные недостатки, заключающиеся в 
отсутствии надлежащей работы по 
вывозке удобрений, в плохой забо
те и подготовке семян, инвентаря 
и тягловой силы.

Наметив конкретные мероприятия 
партийное собрание потребовало от 
председателя колхоза составления 
точного графика вывозки у добре

ний п сортирования семян, указав 
ему, чтобы в этом деде он больше 
требовал от агротехника, бригади
ров и кладовщика.

Результаты сказались быстро. 
План вывозки удобрений колхоз за
канчивает, семена сортируют по 
третьему разу с расчетом доведения 
их до полной посевной кондиции, 
инвентарь отремонтирован. Недо
статок имелся в уходе за ковями, 
до сих пор их ие чистили и мало 
давали концентратов.

Сменив руководство колхозом, 
мы бывшего председателя постави
ли на работу по специальности— 
ветфельдшером, потребовав от него 
скорейшего выправления положения 
на конном дворе, для чего имеются 
все возможности. Фуражного овса 
колхоз имеет достаточно, коней 
стали чистить, больше внимания 
уделяется сохранению жеребых ко
нематок, а холостых маток стали 
крыть.

Вопрос о подготовке колхоза к 
весеннему севу не сходил с пове
стки дня и последующих собоаний 
партийной организации. Последний 
раз мы его обсуждали 26 февраля, 
где были отмечены недостатки в ор
ганизации труда, составлении пла
нов и вывозвѳ удобрений (до. сих 
нор не завезены минеральные удоб
рения). Тут же мы наметили кон
кретные мероприятия, возложив 
персональную ответственность за их 
выполнение на отдельных членов и 
кандидатов партии.

Осуществляя повседневный конт
роль за проверкой выполнения своих 
решений, партийная организация 
неуклонно борется за то, чтобы 
колхоз имени Карла Маркса 
успешно и своевременно разрешал 
все хозяйственно-политические за
дачи партии и правительства, рос, 
укреплялся, а вместе .с этим росла 
бы культура и зажиточность всех 
честных тружеников его.

Секретарь партийной 
организации колхоза 
имени Карла Маркса

А. С. САЛОМАДИН.

Работать 
с массами

повседневно
Д) сих пор в Ново-Дяитряевке 

агитационно-массовая работа по мо
билизации колхозников п всех жп-
телей села на успешное разреше- .свою стенгазету".

ПартЯЙВЗЯ п КО^ОИОЛЬСКаЯ ор.нне основных хозяйственно-полити
ческих задач надлежащим образом 
не налажена. А если и проводит
ся когда эта работа, так рывками.

Прошли выборы депутатов в Вер
ховный Совет СССР затихла н агит
массовая работа. Агитаторы Пан
кратов, Роганов, Махров и другие 
не бывают на закрепленных за ни
ми учаотках, а Шабанова А. В. и 
во время выборной кампании ни од
ного раза не была у избирателей.

Комсомольских организаций в се
ле две—одна колхозная (секретарь 
тов. Сухарев) и школьная (секре
тарь Блинова), но ни одна из них 
в настоящем году не провела соб
раний и не обсудила основаых во
просов, вокруг которых необходимо 
широко развернуть агитационно-мас
совую работу.

XVIII Всесоюзная 
ВКП(б) и VIII сессия Верховного 
Совета СССР обсудили важнейшие 
вопросы. по которым вынесены исто
рические решения и приняты зако
ны. Задача агитаторов довести эти 
решения и законы до сознания 
масс.

Совнарком СССР и Центральный

ганазацки колхоза имени Второго 
краевого с'езда Советов, борясь зз 
выполнение этого пункта социали
стического договора, избрали ред
коллегию стенной газеты в составе 
трех человек: ответственный редак
тор И. А. Крылов—комсомолец 
звеньевой колхоза и члены редкол
легии учительницы-комсомолки Са
винова и Терещенко. Название га-1 
зеты дано „Колхозник".

- Договор социалистического сорев
нования колхозов редколлегия стен
ной газеты и положила в основу 
работы, освещая на своих страни
цах как выполняются отдельные 
его пункты, как готовится колхоз 
к весеннему севу.

Первый номер газеты „Колхоз
ник" вышел 22 февраля. Посвятив 
передовую статью XXIII годовщине 
Квасной Армии, всю остальную 
площадь газеты редколлегия запол
нила статей о заготовке и вывозке 
удобрений. Оововной недостаток 
тазеты заключается в том, что эта 
статья очень великан мало конкретна

Учтя недостатки первого номера 
_ . редколлегия значительно лучше под
комитет ВКП(б) удовлетворили , готовила и выпустила второй но- 
просьбу колхозников и ходатайство МРр газетЫ) вышедший 8 марта, 
партийных и советских организа- участию в нем привлечены пред- 
ций нашей области о введении до- < сеіатель колхоза, бригадир, секре- 
полнительной оплаты труда колхоз- тарЬ комсомольской организации и
ников за повышение урожайности 
сельскохозяйственных культур п про
дуктивности животноводства и вы
несли постановление по этому воп
росу.

Всеобщей радостью и одобрением 
встретили колхозники это постанов 
ление. Но чтобы каждому было 
понятна вся глубина его, агитато
рам необходимо много поработать, 
ряз'ясняя каждый пункт., каждое 
слово. Образцовая подготовка и 
стахановское проведение весеннего 
сева—вот что должно явиться луч
шим ответом на это постановление, 
сюда и надо направить острие 
большевистской агитации.

н. МОЛОТКОВ.

Обзор низовой печати

Надежный помощник колхоза
В одном из пунктов договора 

соцналвстаческого соревнования 
колхозов вмени Карла Маркса п 
Второго краевого с'езза Советов 
(Дальне-Песоченского сельсовета) 
на 1941 год записано: „Регуляр
но выпускать в каждом колхозе

другие авторы.
Озаглавив передовую „Большая 

сила", газета рассказывает о роли 
женското труда в колхозе, приво
дя яркие примеры из практики 
своей артели.

„Удельный вес женского труда, 
—пишет газета,—у нас в колхозе 
занимает больше 70 процентов, а 
в таких отраслях, как продуктив
ное животноводство и овощевод
ство, он преобладает". Ниже газета 
говорит о том, что надо еще шире 
и лучше использовать эту силу в 
подготовке к весеннему севу.

Во второй колонке, под рубри
кой „Наши стахановки" стенгазета 
показывает лучших людей и их до

стижения. К числу таких относят
ся кандидат на Всесоюзную сель
скохозяйственную выставку 1941 
года, бывшая телятница, ныне за
ведующая птицефермой А. П Шо
тина, туг же помещен ее портрет. 
А ниже вторая стахановка Т. Во
ронова, выдвинутая звеньевой по 
овощеводству.

Восемь человек состоят членами 
колхозной комсомольской организа
ции, большинство из них работает 
в колхозном производстве. Секре
тарь организации И, А. Федосеева 
в своей статье рассказывает о том, 
как комсомольцы готовятся к ве
сеннему севу.

Уделив последнюю колонку „Буд
ням колхоза", стенгазета показывает 
под этой рубрикой скромные деда 
честных тружеников. Колхозница 
II. П. Анискина сдала в кладовую 
колхоза 4.2 килограмма пряжи па 
тканье мешков, которую напряла из 
общественного льна. „Иван Степа
нович Иняев, работая на заготовке 
торфа, ежедневно выполняет по две 
нормы".

„Так относиться к общественно
му труду должен каждый колхоз
ник"—делает заключение стенгазе
та, а ниже критикует недостатки.

Весна піет. Скоро прибудут в 
колхоз тракторы, а чурку для них 
не готовили. Газета „Колхозник" 
не обошла и мимо этого вопроса, 
требуя заготовки чурки, а на вго- 
рой день на эту работу было на
ряжено несколько человек.

Так стенгазета „Колхозник" по
могает колхозу в выполнении важ
нейших хозяйственно-политических 
задач.

Сейчас между колхозами, брига
дами и звеньями будет проводиться 
взаимопроверка готовности к ве
сеннему севу. Реіколлегня должна 
вынести этот вопрос на страницы 
стенной газеты и на 'примерах по
каза лучших, учить работе отста
ющих.

Партийная и комсомольская ор
ганизации колхоза, чьим органом 
является газета, оказывая повсе
дневную помощь редколлегии н осу
ществляя руководство над вею, 
добьются того, что стенгазета „ Кол
хозник" будет настоящим помощни
ком партийной и комоомольской ор
ганизаций в выполнении всех задач.

По 24 поросенка за год 
от каждой свиньи

За 1940 год свиноферма колхо
за „Память Ильича" от 11 свино
маток получила приплод 280 поро
сят, из них сохранено и пошли в 
дело 265, а это значит, что от 
каждой свиноматки за год получено 
по 24 деловых поросенка.

Рекордсменка нашей фермы свинья 
„Груша" за три опороса принесла 
36 поросят и толька два из них 
погибли, а все остальные вошли в 
рост.

Такой приплод безусловно при
нес большой дохід колхозу, а если 
разобраться, то никаких особых 
затрат, ничего сверхвозможаого мы 
не делали. Важно одно—надо по
любить порученное дело и относить
ся к нему со всей серьезностью.

На свиноф’рме нас работает 
всего три человека: я —заведующий 
всеми животноводческими фермами 
в две свинарки: Курникова Мария 
Ивановна работает на ферме 3 го

да и Курникова Ненила Георгиев
на ухаживает за поросятами около 
двух лет. Все мы любим свое дело, 
уделяем ему много внимания и 
получаем неплохие результаты. А 
как и что мы делаем, я и хочу 
рассказать в настоящей статье.

Первое условие к получению хо
рошего приплода—это подготовка 
свиноматки и своевременное прове
дение случки. Готовясь к этому,мы 
повседневно содержим свиней в 
средней упитанности, а к моменту 
покрытия дней десять хорошо кор
мам и доводим до хорошей упитан
ности. Для этого даем свиньям раз
нообразный корм из концентратов 
и отходов животного происхожде
ния. Одновременно готовим и хря
ка, давая ему 2,5 килограмма ов
са в зррновом виде. Чтобы были 
креикие и жязнесягсобные порося
та хряк весит 180 килограммов н 
возраст его не менее 8 месяцев.

Когда оба животных готовы, 13 —4 часа после появления их на 
свет, даже если и не совсем за
кончен опорос. И вообще не уби
раем поросят от матки, а следим 
чтобы она их ие задавила.

производим скрещивание пх. Как 
только прошла садка, свинью уби
раем п повторно пускаем к хряку 
через 12 часов, производя это ут
ром и вечером. После покрытия 
свиньи записываем дату для точно
го определения дня опороса. Суао- 
росных маток содержим в средней 
учитанноетн, летом даем , ежеднев
ные прогулки по 2 часа, храним 
от лишнего гона.

За неделю до опороса рацион 
кормления свиноматок сбавляем на 
половину по об'ему, а по пита
тельности, наоборот, увеличиваем, 
пваче говоря сокращается доза мя
кины, картофеля, а увеличивается 
мука и отходы животного происхож
дения (обрат, пахтанье).

В это время хорошо моем свинью, 
следим, нет ли ранений, все лп 
соски исправны и даем обильную 
подстилку. При опоросе температу
ру в свинарнике держим не ниже 
12 градусов тепла, обязательно 
следим за опоросом, убираем пос
леды и опять моем матку. 

f Подпускаем поросят для первого

Первые 8—12 дней поросятам 
на корм даем минеральные веще
ства (уголь, золу, глину) сколько 
они с‘едят, а основное кормление 
материнское молоко.

Если большой опорсс и у свиньи 
пехкатает сосков, то поросят делим 
на две группы и пускаем к мате
ри поочередно. Бывает и так, что 
у нас одновременно происходит 
два—три опороса, тогда мы от 
той свиньи, у которой много поро
сят, отнимаем часть и подпускаем 
под другую, у которой мало, а 
чтобы она не могла отделить прие
мышей по запаху, мы обтираем их 
всех одним пахучим веществом (хо
рошо одеколоном) или молоком кор
мящей матери.

С 8—12 дней приучаем поро
сят к еде зерновых кормов в цель
ном виде (овес, рожь, пшено), а 
через пятидневку даем цельное мо
локо в дозе: первую неделю по

Iкормления не позднее как через, 100 грамм в день -на каждого

поросенка, во вторую 200 и так 
увеличиваем до 8 недель. От'ем 
от матки мы производим в полтора 
месяца тех, которые идут в про
дажу, а которые идут на откорм, 
те под маткой находятся до 2 ме
сяцев.

Кормление свиньи, когда она с 
поросятами, более тщательное и пол
ноценное, всегда имеется чистая 
вода. Обязательно даем сено из 
расчета 1 килограмм на матку в 
день.

После от’ема поросят мы свинью 
снова подкармливаем, а через не
делю опять покрываем и таким пу
тем в прошлом году мы получили 
от некоторых маток по три опороса.

Вот то немногое, что мы приме
няли и как добились получения по 
24 деловых поросенка за год от 
каждой свиноматки. Этого и еще 
большего ыож°г достичь каждая 
колхозная фпрма, ісаи работники 
ее со всей серьезностью отнесутся к 

' доверенному им делу.
Заведующий животноводческими 

фермами колхоза 
.Память Ильича*

П. И. ЧУРКИН.
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Быстрее перейти 
к работе по графику

На заводе Л» 2 мядсаноборудо- 
оання до решений XVIII Всесоюзной 
партийной конференции существо
вало такое правило: любыми пути- 
ми и любой ценой выполнить про
изводственную программу, независи
мо от номенклатуры, утвержденной 
управлением Главмеданструмент- 
промом. Такая система влекла за 

ѵбобою перерасход материала, кото
рый завод часто приобретал без 

•фондов, что удорожаю себестоимость 
выпускаемой продукции.

За 1940 год удорожание про
дукции выразилось в 280 тысяч 
«рублей, увеличился брак, которого 
55а год было выпущено на 160 ты- 
4сяч рублей, не считая прд этом 
34 тысячи человеко-часов простоя 
и 18 тысяч человеко-часов сверх
урочных. Получилось все это из-за 
того, что завод работал не плано
во: простои в начале месяца и 
штурмовщина в конце.

Оборудование в большинстве 
своем полностью не использовалось. 
■Обычно до 20 числа каждого ме
сяца станки полностью не псаоль- 
.зовались, были простои, а после 
20 числа работали с перегрузкой, 

-что не могло не влиять на их 
преждевременную изнашиваемость.

Отсутствие ежесуточного графика 
работы приводило завод к штурму 
я рвачке. Обычно в первой декаде 
завод выполнял программу на 5 —10 
процентов, во:второй на 20—25 
процентов и в третьей декаде на

Работать точно 
по графику

Основным условием,, которое смо
жет обеспечить успех работы заво
да, является своевременное и пол
ное обеспечение завода материала
ми и полуфабрикатами, а также 
подготовка производства.

Тов. Маленков в своем докладе 
на XVIII Всесоюзной партийной 
•конференции говорил о том, что на 
тех предприятиях, где дело с уче
том к планированием поставлено 
неудовлетворительно, там неизбеж
ны всякие неожиданности, срыв, 
простои и штурмовщина.

Наш завод Je 2 медсаноборудо- 
ваняя относится к числу тех пред
приятий, о которых говорил тов. 
'Маленков. Завод работал рывками, 
если и выполнял программу, то 
только путем штурма.

Решения XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции обязывают нас 
хозяйственников и партийную ор
ганизацию завода коренным обра
зом перестроить свою работу.

Сейчас заметно усилилось внима
ние к работе цехов партийной ор
ганизации завода. Секретарь парт
бюро тов. Грошев стал значитель
но больше интересоваться работой 
цехов, указывать цеховой админи
страции на их серьезные недостат
ки: невыполнение деталей по гра
фику, на отсутствие должной чис
тоты и порядка в цехе и т. д.

Коллектив механического цеха 
завода борется за то, чтобы цех 
работал точно но графику. К этому 
мы постепенно подходим. Но рабо
тать точно по графику цеху тор
мозит многое, главным образом не
достаток сортового материала. Из- 
за недостатка матеріала в первой 
декаде марта цех не выполнял 
трафик по выпуску деталей КЗН-2 
и МЗМ-2.

70—80 процентов. Все это при
вело к тому, что иа заводе созда 
но большое количество продукции 
некомплектной и браковой.

Не было на заводе и техноло-і 
гпческой дисциплины. Изменения в 
чертежах делались всеми, кто это
го хотел, а поэтому нередко были 
такие явления, что кровать Рахма
нова пятидневку делали, а 10 дней 
ломали п переделывали.

На совещании партийно-хозяй
ственного и профсоюзного актива 
завода, на котором обсуждался во
прос о решениях XVIII Всесоюзной 
партийной конференции тт. Востря
ков, Соловьев, Зюлавскяй и дру
гие подвергли работу завода весь
ма справедливой критике и само
критике.

Партийно-хозяйственный и проф
союзный актив потребовал от на
чальника технического отдела тэв. 
Осипова и главного инженера тов. 
Крутова, начальника планово-рас
пределительного отдела п начальни
ка снабжения коренным образом 
перестроить свою работу так, что
бы программа заводом выполнялась 
равномерно и строго по графику, 
реализовать имеющиеся материалы, 
как неликвиды на 50 тысяч руб
лей на складе отдела снабжения и 
поручил партийной организации 
установить ежедневный контроль за 
выполнением этого решения. 
Секретарь партбюро завода N° 2

медсаноборудования
ГРОШЕВ.

Необходимо также отметить, что 
еще не все мастера нашего прхн 
хорошо уяснили решения XVIII 
Всесоюзной партийной конференции 
и стараются придерживаться старо
го порядка. Например, они старают
ся сделать деталей больше, чем 
указано по заданию и графику, а 
отдельные детали совсем не делают, 
что создает некомплектность про
дукции.

Такне явления допускает мастер 
В. II. Тузов. Получается это от 
того, что он сам хорошо не озна
комился с решениями XVIII парт
конференции и не ознакомил с ними 
рабочих своей смены.

С каждым днем цех старается 
полнее претворить в жизнь роте 
ния XVIII Всесоюзной конферен
ции. Он борется за чистоту рабо
чего места, за освоение новых из
делий, за технологический процесс 
п улучшение качества выпускаемых 
изделий.

Лучшие стахановцы цеха дают 
высокие показатели но|кчлцч!,стяу 
я качеству выпускаемой продукции: 
токари тг. Савельева выполняет 
программу на 175 процентов, Гра- 
мачихнна—на 141 проц., Рыбкин 
—на 143 проц., Чериышклн —на 

|і70 проц., прессовщица Тувакинаі 
—на 164 процента.

Показатели работы этих стаха
новцев говорят о том, что цех 
успешно сможет работать точно по 
графику и выпускать продукцию 
только хорошего качества.

Начальник механического 
цеха завода № 2 

медсаноборудования
В. СПИРИН.

Итога 
соревнования 
металлургов 
за февраль

С программой февраля металлур
ги В иксы не сиравнлись. Завод 
пережег большое количество топли
ва, дал много брака и т. д. Ос
новная причина—отсутствие твер
дой технологической трудовой дис
циплины.

Но отдельные цеха успешно за
кончили месячный план. К таким 
относятся листокровельный цех (на
чальник цеха тов Тер’нтьев), нм 
программа февраля была выполнена 
на І11,6 процента. Уложился цех 
ц в план по выходу годного.

Коллектив лнетокровельщикэв 
глубоко осознал важность решений 
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции. Администрация в тесном 
содружестве со стахановцами и удар
никами, навели у себя на произ
водстве порядок, строят сваю ра
боту ио графику.

Жюри единогласно решило— 
передать коллективу лпегокровель- 
ного цеха общезаводское Красное 
знамя. Жюри выразило уверенность, 
что кровельщики не сдадут завоеван
ных позиций и к пролетарскому 
празднику 1 Мая придут с высоки
ми производственными показателя
ми, порукой тому широко развер
нувшееся социалистическое соревно
вание.

Одновременно заводское жюри 
отметило хорошую работу видопро
катного цеха. Для премирования 
особо отличившихся рабечих цеху 
выделено 1000 рублей.

Жюри отметило явно неудовле
творительную работу мартеновских 
и трубопрокатных цехов, которые ‘ 
с программой февраля не справи
лись, дали много брака, пережгли 
топливо.

Заводское жюри пріеудило, меж- 
брніадные переходящие Красные 
знамена следующим бригадам: по 
старомартеновскоиу цеху бригаде 
пезя № 2 тов. Гордайчука, выпол
нившей февральский план на 124 
процента, по старэтрубному цеху— 
бригаде стана Д° 3 тов. Хохлова, 
выполнившей план на 106,3 про
цента, по новотрубному цеху кол
лективу смены мастера тов. Хебне- 
ва, по листокровельному цеху брига
де тов. Гуськова, по мелкосортно
му цеху бригаде тов. Таладыкина, 
по вилопрокатному цеху—смене тов. 
Родионова.

В 1941 году перед коллективом 
торфопреднрнятяя металлургического 
завода стоит серьезная задача—за 
четыре месяца добыть, высушить п 
убрать в штабеля более 70 тысяч 
тонн торфа.

Успешное разрешение этой за
дачи целиком и полностью будет 
зависеть от работы механизмов. А 
это обязывает нас в срок и высо
кокачественно отремонтировать все 
локомобили, привести в порядок 
инструмент.

Хорошо подготовить машину, 
исправить инструмент—это еще 
полдела. Нужао добиться, чтобы 
машины далп максимум нроизводп- 
тельности. Ведь наша задача не 
только выполнить план, но и пе
ревыполнить. Заачит вопрос стонт 
о подготовке высококвалифициро
ванных кадров.

Как мы справляемся с этпм де
лом?

Руководствуясь решениями XVIII 
Всесоюзной партийной конференции, 
рабочие и инженерно-технические 
работники, занятые на ремонте 
оборудования, показывают высокие 
образцы социалистического отноше
ния к труду. Настойчиво и упорно 
готовят оборудование монтеры 
тт. ПІатагин В. 6. („Каменный; 
Шолох"), Ключарев А. П. (Нек-, 
расовскпй торфоучасток) я Казн-! 
ков В. (Дедовский торфоучасток).' 
Из слесарей по-стахановски рабо-; 
тают тт. ІНальцян П., Копков П., ' 
Внтушкнн И. и другие. Свое за
дание они выполняют на 140 
процентов и выше.

Мы имеем такие показатели: 
приведено в полную готовность все 
котловое оборудование, целиком 
отремонтированы пресса. Одним 
словом к первому марта план по 
подготовке оборудования выиолнен 
на 87 процентов.
"^По графику мы должны к 1 ап

реля закончить весь ремонт обору
дования и инструмента, ас 15 
по 25 апреля опробовать его. Есть 
основания полагать, что этот срок 
будет выдержан—порукой тому со
циалистическое соревнование и 
стахановское движение.

Что нам еще остается сделать? 
Прежде всего нужно изготовить 

четыре новых комплекта элеватор

ЕЛИСЕЕВ.

Стахановцы-слесари электровоз
ного цеха завода „Динамо' имени 
Кирова (Москва) М. И. Караваев 
(слева) и М. Ф. Ткачев, система
тически выполняющие по' полто
ры нормы за смену.

Фото В. Зѵнина,
Фото ТАСС.

Иа железнодорожном транспорте 
Выксунского металлургического за
вода кривоносовцы овладевают вож
дением тяжеловесных поездов, бо
рются за безаварийную работу. К 
числу таких людей относится маши
ной тов. Канаев и другие това
рищи.

Нс есть еще на транспорте та
кие „работники**, которые не сде
лали для себя выводов из решений 
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции. Вот одни из примеров: 
для снабжения работающих торфо
участка „Каменный Шолох" и при
легающих к нему лесопунктов 
„Продторгуралмет" из склада № 2 
Десоторфоуправления 1 марта 1941 
года погрузил вагон разных про
дуктов. Казалось бы, что этот 
вагон в срочном порядке должен 
быть доставлен к месту назначения. 
Иначе поступили некоторые работ
ники транспорта, они решили за
держать вагон.

— Путь занесен,—сообщил де

Образцово подготовиться к торфосезону

Устранить недостатки
ных цепей, общей длиной в 256 
метров, сделать и поставить на ме
сто 80 поршневых колец.

Чтобы эти работы выполнить в 
срок, нужны запасные части. До 
января никаких деталей от метал
лургического завода мы не получа
ли и только со второй половины 
января положение изменилось. Мож
но надеяться, что завод обеспечит 
нас необходимыми деталями.

Монтаж оборудования можно на
чать раньше срока, но недостает 
материалов, в частности, прокладоч
ных. Руководителя Лесоторфэуправ- 
ленпя должны принять все меры, 
чтобы такой материал был. Нельзя 
надеяться на кого-то, а проявлять 
собственную инициативу, а ее как 
раз у наших снабженцев и нехва- 
тает.

Нужен и такой материал, кото
рый не требует особых фондов и 
нарядов Главка, однако, работни
ки отдела снабжения Леооторфоуп- 
равления не торопятся завезти его. 
Нужно быстрее форсировать приоб
ретение этого материала.

Не торопятся и с переброской 
оборудования, хотя по плану эта 
работа должна быть выполнена еще 
в феврале.

Некоторые начальники торфо- 
учясткэв считают, что ими уже все 
сделано по подготовке к торфосезо
ну, Такое настроение вредно. На 
Дедовскдм торфоучаотке (начальник 
тов. Пантелеев) недостает 900 ку
бометров дров, на Некрасовском 
торфоучаотке (начальник тов. Саль
ников) недостает 1200 кубометров 
дров. Такое же положение на „Ка
менном ІПодохе" и на других тор- 
фоучветках.

Хуже того, заготовленные дрова 
для локомобилей в большинстве сво
ем сырые. При работе на таком 
топливе может образоваться течь в 
дымогарных трубах локомобилей, а 
это как известно приведет к выхо
ду из строя машин.

Нет надобности доказывать, что 
все эти недостатки крайне вредят 
успешной подготовке оборудования 
к наступающему торфосезону. Их 
надо устранить и устранить как 
можно быстрее.

Старший механик 
торфопрепприятия

Н. КОЛЕСОВ.

Крылов порочит звание 
транспортника

журный по станции Павильон Кры
лов.

Дежурный солгал. В этот день 
пурги не было и путь был свобо
ден от снежных заносов. Провод
ник вагона тов. Щукин решил 
Обжаловать действия дежурного. 
Тогда Крылов договорился с дис
петчером Каленсковыи не брать 
вагон с продуктами, об'яснив при 
этом, что проводник пьян.

Таким образом вагон более су
ток не был доставлен к месту наз
начения.

Мне, прибывшему на станцию 
Павильон, Крылов об'яснил, что 
состав перегружен, а поэтому взять 
вагон нельзя. Через пять минут 
этот же самый Крылов сообщил 
секретарю партбюро Лесоторфоотде- 
ла тов. Козакову, что путь зане
сен снегом.

Таких „работников" нак Кры
лов надо грязной метлой гнать с 
железнодорожного транспорта.

П. БОБРОВ.
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За рубежом

После английского налетана Северную Норвегию
В связи с налетом англичан 41 

марта на Северную Норвегвю туза 
выехало более 20 высших герман
ских сфаиеров и чиновников во 
главе с рейхоиомиссаром Тербовеном 
для расследования этого факта. 
8 марта все газеты в Осло помес
тили сообщение германских влас
тей, в котором приводятся подроб
ности нападения англичан на не
вооруженный остров Эствоге. „Во 
время занятия острова,—говорится 
в этом сообщении, —англичане-рас- 
иространили среди гражданского на
селения слух о том, что англий
ские десанты высажены по всей 
Северной Норвегии. Часть жите
лей поддалась не эти злостные слу
хи в помогала английским солда
там, среда которых имелось нес

План расширения 
авиационного

производства в США
За последние месяцы американ

ская печать усиленно обсуждает 
вопрос о расширении авиационной 
промышленности в США, чтобы 
резко увеличить отправку самоле
тов в Англию. Большое внимание 
печать уделила тяк называемому 
„плаву Рейтера". Руководитель од
ной из профсоюзных организаций 
автомобильных рабочих Рейтер пред
ложил использовать автомобильную 
промышленность для производства 
500 самолетов в день.

Автомобильная промышленность 
США, по мнению Рейтера, рабо
тает в настоящее время лишь на 
50 процентов своей производствен
ной мощности. При надлежащем 
использовании бездействующего обо
рудования и безработных кввлифа 
цированных рабочих можно было бы 
в течение 6 месяцев приспособить 
автомобильные предприятия для про
изводства 500 самолетов в день.

(ТАСС)

Выступление Бевика
Английский министр труда и на

циональной повинности Бевин за
явил, что, несмотря на воздушные 
налеты германской авиации на ан
глийские города и предприятия, 
производительность английской про
мышленности день ото дня по
вышается. Одновременно Бевнн под
черкнул, что положение с углем в 
ближайшее лето и зиму может сде
латься серьезным.

(ТАСС)

Американский сенат принял 
законопроект Рузвельта

Американский сенат 60 голоса
ми против 30 принял с незначи
тельными изменениями законо
проект Рузвельта о передаче взай
мы или в аренду орѵжия.

______ (ТАСС).

Английские войска 
з Исландии

По сообщению американской 
газеты „Нью-Йорк геральд три- 
бюн“, в Исландии (остров в Атлан
тическом океане, принадлежит 
Дании) размещено 70 тысяч ан
глийских и канадских солдат.

(ТАСС).

колько эмигрировавших норвежцев, 
уазыскнЕать немцев п германо-фа- 
лов-норвежпев“.

В сообщении далее указывается, 
что рейхскомиссар Тербозен прика
зал сжечь до тла вое дома н иму
щество, принадлежавшее семьям, от
дельные члены которых или сбежа
ли или помогали англичанам во 
время их валета. Много норвеж
цев, уличенных в помощи англи
чанам, арестовано. Они будут на 
казавы строжайшим образом. Одив 
норвежец был расстрелян ва месте 
за то, что оказал сопротивление 
германским властям. Кроме того, 
ва жителей острова наложена воен
ная контрвбуция в размере 100 
тысяч крон.

(ТАСС)

Напряженное 
положение 

в Сирии
Корреспонденты американских 

агентств сообщают о напряженном 
положении в Сирии. Приказ вер
ховного комиссара Сирии об учете 
запасов зерна, а также нехватка 
пшеницы и введение нормированной 
продажи продуктов пвтаввя вызва
ли сильное недовольство населения. 
Начавшаяся в связи с этим заба
стовка охватила весь транспорт и 
средства связи. В городе Дамаске 
состоялись уличные демонстрации, 
во время которых произошли столк
новения с полицией. Есть убитые 
и много раненых. (ТАСС)

Забастовка шоферов 
автобусов в Нью-Йорке

По сообщению американской пе
чати, 3500 шоферов автобусов го
рода Нью-Йорка, входящих в Конг
ресс производственных профсоюзов, 
об‘явили забастовку, требуя по 
вышения заработной платы. В свя
зи с забастовкой остановилось 
1100 автобусов, которые нормаль
но перевозили около 800 тысяч 
пассажиров в день. (ТАСС)

Обращение турецкого
„Общества сбережений*'
Турецкая газета „Улус" поме

стила обращение „Общества сбере
жений" к населению Турции. В 
этом обращении общество призы
вает население быть экономным, 
не покупать хлеба в количестве, 
превышающем потребности, избе
гать жирных блюд, меньше жечь 
электричества, меньше потреблять 
сахара, а также беречь одежду и 
обувь. (ТАСС)

Военно-морское 
строительство в Англии

Как передает агентство Рейтер, 
за период с 1 апреля 1940 года и 
по 31 марта 1941 года вступило и 
вступит в строй не менее чем 
489 военных кораблей—больших 
и малых, то-есть в 5 раз больше, 
чем в любой год со времени при
нятия программы военно-морского 
перевооружении.

(ТАСС).

Санаторий „Абхазия" (Псырцхя, Абхазская АССР).

Фото М. Квирнкашвилн. Фото ТАСС.

йа Всесоюзной сельскохозяйственной выставке
На Всесоюзной сельскохозяйствен

ной выставке—предвесеннее ожив
ление. Вокруг павильонов воздвиг
нуты леса. Полным ходом идет пе
ределка фасада павильона Карело- 
Финской ССР.

В оранжереях цветут лимоны, 
мандарины. Зреют плоды на ветвях 
мушмулы и апельсинов, наполвяя 
ароматом зимний сад павильона 
Грузинской ОСР. Заканчивается

Соревнование 20 тысяч 
сельских предприятий связи

В сельских местностях нашей I 
страны проходит социалистическое 
сореваование сельских отделений и 
агентств связи на право участия! 
во Всесоюзной Сельскохозяйствен- j 
ной выставке 1941 года.

В этом соревновании участвует 
около 20 тысяч коллективов—поч
ти две трети всей сельской сетиі 
связи. В Киевской, Пензенской, 
Ташкевтскѳй, Курской, Львовской! 
и других областях большое коли
чество низовых предприятий связи 
успешно выполняют условия сорев
нования. Свыше 1300 сельских 
связистов изучили аппарат Морзе, 
работу на коммутаторе, овладели 
другими смежными профессиями.

итоги соревнования будут подве
дены в апреле. Коллектив селіско- 
гѳ отделения связи, который ока-’

жется победителем, будет пригла
шен в Москву для работы на выс-1 
тзвке в отделении связи павильона! 
„Новое в деревне". Каждый ра-’ 
ботннк этого отделения получит! 
дешжную премию. 9 других луч-I 
шнх коллективов сельских отделе
ний и агентств связя будут преми
рованы путевками на выставку 
и т. Д. |„

По предложению Городенковско- 
го отделения связи (Серпуховский 
район, Московской области) Колле
гия Наркомсеязи и ЦК профсоюзов 
работников связи Центра, Юга и 
Востока решили продлить соревно
вание до конца года. Учреждены 
два переходящих красных знамени, 
которые будут присуждены победи
телям соревнования.

(ТАСС)

Новостройки в совхозах
В совхозах РСФСР, Украинской, 

Белорусской, Узбекской, Казахской, 
Киргизской, Азербайджанской п Ка
рело-Финской союзных республик 
намечена большая программа строи
тельства жилых домов и культурно- 
бытовых учреждений для рабочих,

Городская конференция 
по нультурно-бытовому обслуживанию 

трудящихся
Сегодня—12 марта, в 7 часов 

вечера, в лекционном зале Горрай- 
нарткабинета созывается городская 
конференция по культурно-бытовому 
обслуживанию трудящихся.

На конференцию должны явиться

пересадка деревьев в ящики. Как 
только наступит теплая погода, 7 
тысяч деревьев вз оравжерей будут 
перенесены ва открытый воздух.

Овощеводы закончили первый 
сбор огурцов и салата.

На склады и холодильники эк
спонатного городка со всех концов 
страны поступают десятки и сотни 
растительных экспонатов.

(ТАСС).

специалистов о служащих совхозов.
В текущем гиду решено по

строить 1700 жилых домов, 27 
клубов, 30 школ, ввести в дей
ствие 20 электростанций и т. д.

(ТАСС).

директора предприятий, руководи
тели учрьждений, квартальные го
рода, управляющие домамп, домке - 
мы.

Исполком горсовета 
депутатов трудящихся.

Комсомольцы Выксы» 
крепите

оборону страны!
(Письмо земляка)

Я бывший рабочий одного иу 
Выксунских заводов в настоящее 
время служу в Военно-Морском 
Флоте.

Повседневно повьшая свою бое
вую и политическую подготовку^ 
осваивая новую технику вооруже
ния Военно-Морского Флота, я за-^ 
веряю комсомольцев города Выксы, 
что по первому зову партии и пра
вительства встану на защиту Роди
ны. Буду сражаться не жалев' 
своих с^л для процветания нашей 
Родины.

ЧІризнваю Выксунских комсомолъ- у 
цев изучать военное дело в обо
ронных кружках, помня, что мкг» 
находимся в окружении капиталис
тических стран.

Краснофлотец
А. МАСЛИХИН

Слушайте сегодня 
по радио

В 12 чаоов—лекция в помощь 
изучающим марксизм ленинизм & 
книге Ленина „Что такое „друзья 
народа" и как они воюют против 
социал-демократов".

В 18 часов 30 минут—лекция’ 
для учащихся-заочников педагоги
ческих институтов и училищ. Про
фессор Дератяна-Творчеотво Софок
ла.

В 21 час 30 минут—опера Рим
ского-Корсакова „Псковитянка".

Ответственный редактор. 
П. Г. ЮДИН.

С 1 апреля в гор. ГОРОДЦЕ, !
Горьковской области при ло- I 
школьном педагогическом учи
лище

ОТКРЫВАЮТСЯ ТРЕХЙЕСЯЧНЫЕ
КУРСЫ ПО ПОДГОТОВКЕ

ВОСПИТАТЕЛЕЙ ДЕТСАДОВ
На курсы принимаются все 

желающие, окончившие сред
нюю школу (без испытаний).

Окончившие курсы во всех 
правах приравниваются к окон
чившим дошкольное педагоги
ческое училище. Принятые на 
курсы обеспечиваются стипен
дией (от 80 до 100 рублей в ме
сяц) и общежитием (бесплатно).

Заявления надо направлять 
по адресу: г. Городеы, Горь
ковской области, дошкольное 
педучилище, директору.

К заявлению необходимо при
ложить: аттестат об окончании 
средней школы и две фотокар
точки.

ДИРЕКЦИЯ.
1—3

ВЫКСУНСКАЯ
СРЕДНЯЯ ШНОЛП № 1

доводит до сведения родителей, ;
5 что 12 марта, в 7 часов вечера с

ПРОВОДЯТСЯ
< по-класеныеродительскиесоВрания

Дирекция. < z

АДРЕС редакции и типографии „В. Р.“: Выкса, Горьковской области, Красная площадь, д. № 6; 
№№ телефонов: отв. редактора 1—58, общий редакции 1—38, типографии 1—77.
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